

Lundi 2 avril 2012

# "Je suis candidat pour un nouveau mandat de Député pour Argenteuil et pour Bezons"



Madame, Mademoiselle, Monsieur,

Les 10 et 17 juin prochains auront lieu les élections législatives. **Je souhaite vous informer dès aujourd'hui que je suis candidat pour un nouveau mandat de Député pour Argenteuil et pour Bezons.**

Élu local d'Argenteuil où je suis né et où j'habite, je connais bien les atouts de nos deux villes et c'est pourquoi je crois profondément en leur avenir.

Mais notre dynamisme, nos initiatives et nos réussites ne doivent plus être freinés ou empêchés par des conduites politiques locales aussi dispendieuses qu'inefficaces. **Notre avenir se défend avec les mêmes convictions et les mêmes pratiques aussi bien localement qu'au niveau national.**

Maire d'Argenteuil de 2001 à 2008, j'avais commencé à sortir la ville de la léthargie dans laquelle elle était plongée depuis des décennies. J'ai créé, avec le Maire de Bezons, l'Agglomération d'Argenteuil-Bezons. Cette entité avait été structurée pour dégager des synergies entre nos deux villes. Elle devait améliorer le service public tout en réalisant des économies afin d'alléger la pression fiscale. Son Président actuel n'a eu de cesse de la transformer en une entité inefficace, extrêmement gourmande en fonds publics et qui, en définitive, ne fait que doubler son administration et ses élus avec ceux des deux communes qui la composent. Je veux rompre avec ce système et continuer à défendre une autre vision de la politique locale : une gestion utile de nos intérêts communs et de nos impôts.

Pendant 5 ans, à l'Assemblée nationale, j'ai travaillé sans relâche pour que les Ministères et toutes les Administrations reconnaissent et soutiennent le plus possible notre territoire dans ce difficile contexte de crise qui touche malheureusement chacune de nos familles.

Si vous me faites de nouveau confiance, avec un engagement total et dans l'action, je poursuivrai le changement au profit de notre avenir et de celui des générations futures.

Les élections présidentielles vont continuer à mobiliser les esprits ces prochaines semaines mais pensez d'ores et déjà que les dimanches 10 et 17 juin vous serez appelés à choisir votre Député.

Plus que jamais dévoué aux  
Bezonnais et aux Argenteuillais

Téléchargez ma lettre de candidature au format Pdf en [cliquant ici](#)

Share Plus  
[Email](#)  
[Lien](#)  
[Imprimer](#)

Par Georges Mothron

[Contact](#) [C.G.U.](#) [Signaler un abus](#) [Articles les plus commentés](#)